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Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 17.12.05
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und hast sie für unsren Gott zu einem Königreich und zu Priestern gemacht, und sie werden herrschen auf
Erden. 

Meine lieben Zuhörer, das müssen wir uns einmal vorstellen, da kommt JESUS Christus auf die Erde, um ein
Königreich zu errichten. Und dann kommt der Herr an Dir und mir schmutzigen Sünder vorbei und anstatt
naserümpfend weiterzugehen, bleibt ER bei Dir und mir stehen und sagt: "Heute will ich zu Dir nach Hause
kommen." 

Vielleicht stellst Du Dir die Frage: "Warum kommt ER gerade zu mir?" Ich kann es Dir nicht sagen, es ist
einfach unverdiente Gnade. Die Frage ist auch nicht so sehr, warum kommt ER zu mir, sondern vielmehr,
was antwortest Du JESUS? Weist Du Ihn ab und sagst: "Ich habe gerade keine Zeit" oder "Ich bin es nicht
wert" oder "Ich habe meine Religion und brauche Dich nicht"? Mein Freund, ich rede nicht von einer Religion,
ich rede von dem Herrn JESUS, der gekommen ist, um Sein Königreich, Seine Gemeinde zu bauen. Ich rede
nicht von Traditionen oder Denominationen, sondern von einem sehr lebendigen Herrn, der Sünder sucht,
um sie aus ihren Sünden herauszuholen, sie selig zu machen, um sie als Priester zu gebrauchen.

Nun werden einige von Euch wieder nicht wissen, was ein Priester ist. Wenn Du Priester hörst, so denkst Du
vielleicht an einen kirchlichen Herrn in komischen Gewändern. Aber das ist nicht der Priester, den die Bibel
meint. Der Priester, den die Bibel meint, ist jemand, der bereit ist, sich für einen anderen einzusetzen, damit
dieser gerettet wird, z.B. indem er betet oder ein Zeugnis gibt von dem, was Gott tun möchte an uns.
Möchtest Du so ein Priester werden? Ein Mensch, der sich von Gott gebrauchen lässt?

JESUS ruft Dich! Er ruft Dich in Sein Königreich, in Seine Gemeinde und ER will etwas aus Dir machen. Bist
Du bereit dazu? JESUS steht vor Dir, so wie Er vor Zachäus gestanden hat, und ruft Dir zu: "Heute will ich zu
Dir kommen!"

Zachäus war ein Betrüger, ein Sünder, so wie Du ein Sünder bist, aber als JESUS anfing zu ihm zu reden,
wurde es licht in seinem Leben. Er erkannte seine Sünden und Fehler und er hatte das Verlangen alles
wieder gut zu machen. So ist es, wenn JESUS zu Dir spricht. Auch jetzt gerade spricht JESUS zu Dir! ER
möchte als erstes in Sein Königreich, in Seine Gemeinde holen und als zweites möchte ER Dich zu einem
Priester machen.

In der Bibel finden wir das Beispiel von Petrus. Petrus hatte viel Pech in seiner Arbeit. Meist, wenn wir von
ihm lesen und ER vom Fischfang zurückkommt, hat er nichts gefangen. Die ganze Nacht geschuftet, aber
nichts gefangen. Vielleicht geht es Dir ebenso. Du arbeitest bis zum Umfallen, aber am Ende hast Du
dennoch kein Gewinn. Oder vielleicht bist Du schon arbeitslos. Wie es auch sei, da steht plötzlich JESUS vor
Petrus und sagt: "Komm, folge mir nach", und Petrus lässt alles stehn und liegen um JESUS nachzufolgen.
Dazu, meine Freunde, gehört Mut, das ist nichts für Weichlinge. Aber JESUS sagt weiter: "Ich will Dich zu
einem Menschenfischer machen." Auch dazu gehört Mut.

Die Frage ist, woher nehmen die Menschen, die in der Bibel von JESUS in die Nachfolge gerufen werden,
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diesen Mut, diesen Mut ihr ganzes Leben umkrämpeln zu lassen und ganz andere Menschen zu werden?
Die Bibel gibt uns eine Antwort auf diese Frage. Ob es Zachäus war oder Petrus oder die Samariterin am
Brunnen spielt dabei keine Rolle, alle erkannten, als sie die Botschaft JESU hörten, dass sie Sünder waren.
Zachäus, Petrus, die Samariterin erkannten aber nicht nur, dass sie Sünder waren, sondern dass mit JESUS
ihre große Möglichkeit kam, endlich anders werden zu können. Und siehst Du, diese Frage ist es auch, die
ich Dir heute stellen möchte. Möchtest Du anders werden? Möchtest Du Dein ganzes Sündenleben hinter Dir
lassen? Möchtest Du Dich von JESUS in SEINE Gemeinde, SEIN Königreich rufen lassen? Möchtest Du
Dich von JESUS als Menschenfischer, als Priester gebrauchen lassen?

Viele Fragen! Aber JESUS streckt gerade Seine Hand nach Dir aus. ER sieht Dich und ER ist der Meinung,
dass es in Deinem Leben anders sein könnte. ER will Dich herausreißen aus Deinen verborgenen und
unverborgenen Sünden. ER will Dich herausreißen, weil ER nicht will, dass Du verloren gehst, weil ER Liebe
für Dich hat. ER will Dich in SEINE Gemeinde führen und will etwas aus Dir machen, einen Menschenfischer,
einen Botschafter an Christi statt. JESUS will Dich erretten und gebrauchen, aber willst Du Dich zu SEINER
Gemeinde hinzutun lassen? Willst Du Deine Sünde los werden, endlich frei sein um Mitarbeiter JESU zu
werden?

Für Zachäus, für Petrus, für viele andere Personen in der Bibel und in der Geschichte bis heute gab es da
keine lange Überlegung. Wie ist es bei Dir? AMEN!
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